

ANUNCIO DEL ÓRGANO DE SELECCIÓN DE LA CONVOCATORIA PÚBLICA PARA LA PROVISIÓN DEL PUESTO DE GERENTE DE LA FUNDACIÓN GENERAL DE LA UNIVERSIDAD DE VALLADOLID MEDIANTE RELACIÓN LABORAL DE CARÁCTER ESPECIAL DE ALTA DIRECCIÓN.

Con fecha 25 de febrero de 2015, se publicó en el Boletín Oficial de Castilla y León el anuncio relativo al acuerdo del Sr. Presidente del Patronato de la Fundación para proveer el puesto de Gerente de la Fundación General de la Universidad de Valladolid.

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes y con carácter previo a la revisión de los currículos presentados, se procedió a fijar unos criterios generales a tener en cuenta antes de convocar a la entrevistas personales. Estos criterios se hayan referidos a experiencia en puestos de gestión en Universidades, en la gestión de fundaciones públicas y experiencia en puestos de gestión en la Universidad de Valladolid.

Una vez estudiados los currículos presentados por los/las Sres./as. Aspirantes se procedió a convocar a las entrevistas personales a aquellos/as candidatos/as que reunían alguno de los criterios indicados.

Finalizado el proceso y una vez oído el Patronato de la Fundación General, se anuncia que el candidato seleccionado es D. José Luis Martínez Juan.

En Valladolid, a 20 de abril de 2015

EL GERENTE DE LA FUNGE



Fdo. F. Javier Zaloña Saldaña